

## LA ADORACIÓN DE LOS REYES BAJO UN CIELO DE COLOR FUCSIA GANA EL CONCURSO DE TARJETAS NAVIDEÑAS

Vva. de la Cañada, 13 de dic.- Un total de 488 escolares del municipio, de 3 a 14 años de edad, han participado en el I Concurso de Tarjetas Navideñas promovido por la Concejalía de Servicios Sociales, Familia e Infancia. El jurado ha concedido el primer premio a Eliot Remón del Pozo, de 4 años, alumno de Educación Infantil de la Institución Educativa SEK El Castillo. El dibujo de la tarjeta representa la Adoración de los Reyes Magos bajo un cielo fucsia repleto de estrellas plateadas. "Estamos muy satisfechos con la acogida que ha tenido el certamen entre los escolares del municipio y esperamos que el próximo año aumente la participación de esta iniciativa que premia la creatividad de los más pequeños", explica la Concejal de Servicios Sociales, Familia e Infancia, Belén Botello.

## **Accésits**

Debido al éxito de la convocatoria, el jurado ha decidido conceder 4 accesits para premiar la originalidad de los dibujos presentados: dos han sido otorgados a las alumnas de 3º de Educación Primaria, Micaela Labrador Aranguren (Colegio Arcadia) y Andrea Serrano Rosco (Colegio Zola), y los otros dos para los alumnos de 1º de Educación Secundaria.: María Guinea Cataluña (Colegio Zola) y Jorge Rupérez Jiménez, (Colegio KOLBE). Los ganadores recibirán un regalo adaptado a su edad. La entrega de premios tendrá lugar el día 22 de diciembre, en la plaza de España, a las 12:00 horas. Los asistentes al acto, podrán participar después en un Karaoke de villancicos populares.